

Patientenberatung schließt

Bielefeld (WB). Der Gesundheitsladen Bielefeld muss am 12. Dezember sein Angebot der Unabhängigen Patientenberatung (UPD) einstellen – wie bundesweit 20 weitere Beratungsstellen. Ab 1. Januar übernimmt nach dem Willen des Spitzenverbandes der gesetzlichen Krankenkassen und des Patientenbeauftragten der Bundesregierung ein neuer Anbieter die Beratung. Dessen Gesellschafter ist die Sanvartis GmbH, die bereits für Krankenkassen und die Pharmaindustrie Callcenter betreibt. Die bisherigen »UPDs« in Trägerschaft des Sozialverbandes, der Verbraucherzentrale und des Verbundes unabhängige Patientenberatung werden aufgelöst. Die Mitarbeiter der Bielefelder Beratungsstelle in der Breiten Straße 8 danken für das Vertrauen, das in sie gesetzt wurde.